



Ifigenia Martínez podría poner la banda presidencial

PATRICIA RAMÍREZ

El próximo coordinador de los diputados de Morena en la Cámara de Diputados, el todavía senador Ricardo Monreal Ávila, confirmó que la maestra Ifigenia Martínez es la más adelantada candidata para ser la primera presidenta de la mesa directiva en San Lázaro, a partir del 1 de septiembre.

La legisladora, de 94 años de edad, sería con ello, tal como lo ha sugerido Claudia Sheinbaum, quien le entregará la banda presidencial a la nueva presidenta de la República, luego de recibirla del para ese entonces el expresidente Andrés Manuel López Obrador. La fundadora de dos partidos, el PRD y Morena, tiene una larga trayectoria parlamentaria y con esto cerrará su vida política, debido a su avanzada edad y los problemas de salud que enfrenta. Aunque hay siete candidatos y en la plenaria podría cambiar.

ovaciones@emmo.mx